Eve-Maud Hubeaux in «Alcina» in Brig

Eine starke Stimme

BRIG-GLIS | Am letzten Wochenende gewann die junge Schweizer Opernsängerin Eve-Maud Hubeaux einen hochkarätigen Preis. Bald ist sie in Brig zu hören.

Die Sängerin stellte sich beim internationalen «Belvedere»-Wettbewerb für junge Opernsänger in Amsterdam der Jury – und überzeugte: Ein zweiter Preis war der verdiente Lohn.

Der «Belvedere»-Wettbewerb gilt als einer der renomter «concertino». **J wb**

miertesten und wichtigsten Gesangswettbewerbe der Welt – die über 1000 Kandidaten kommen aus der ganzen Welt und die 180 allerbesten stellen sich an den Finalrunden einer Jury.

Operndirektoren aus der ganzen Welt beurteilen das Können der jungen Stimmen. Ende August wird die Opernsängerin Eve-Maud Hubeaux in Brig zu hören sein: Sie singt die Bradamante in der Operproduktion «Alcina», zusammen mit dem Kammerorchester «concertino». I wb



Ausgezeichnet. Opernsängerin Eve-Maud Hubeaux.